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DENUNCIA FIDEL DEMÉDICIS EXTORSIÓN A EMPRESARIOS POR PARTE DE 

FERNANDO ÁLVAREZ MATA, DIRECTOR GENERAL DE SEGURIDAD PRIVADA 

EN EL ESTADO 

 

El diputado Fidel Demédicis Hidalgo denunció una presunta red de 

delincuencia organizada al interior de la Secretaría de Seguridad Pública 

concretamente en el área de Seguridad Privada donde su titular, Fernando 

Álvarez Mata ha sido denunciado por extorsión en grado de tentativa, 

lesiones y lo que resulte. 

En rueda de prensa y acompañado de Alejandro Dorantes, presidente de la 

Asociación de Empresas de Seguridad Privada en el Estado y de Agustín 

Aragón Sosa abogado de la empresa “FDC Brigada Empresarial de Seguridad 

Privada” el legislador informó que el propio Fernando Álvarez Mata solicitó 

dinero en efectivo a dicha empresa a cambio de no realizar inspecciones 

constantes a sus clientes 

De acuerdo con los demandantes, Fernando Álvarez Mata citó a la apoderada 

legal de la empresa antes mencionada para solicitarle que a partir de los 

primeros días del mes de octubre le entregara mensualmente la cantidad de 

20 mil pesos por pago de renta del servicio de vigilancia que está prestando 

en el estado, de no ser así realizará supervisiones constantes a sus clientes, 



hasta lograr que le cancelen los contratos de los servicios que brindan, 

además de cancelar el registro y autorización para prestar los servicios de 

vigilancia. 

El diputado mencionó que es lamentable y grave lo que está sucediendo y 

dijo “no estamos dispuestos a permitir que se den los chantajes y se hagan 

extorsiones dentro del mismo Gobierno, esto ya va más allá de lo tolerable y 

desde la presidencia de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos 

realizaremos una investigación sobre el caso, el tema lo vamos a plantear en 

el Consejo Estatal de Seguridad Pública porque es un tema delicado y ahí el 

Consejo deberá tomar una decisión con respecto a este personaje”. 

Añadió que no es posible que Fernando Álvarez Mata se dedique a 

extorsionar empresarios en el Estado, a cobrarles derecho de piso como lo 

hacen los carteles, por lo que dijo será en el Consejo de Seguridad que 

solicite se creé una Comisión Especial para investigar este caso, así mismo 

pidió a los empresarios de seguridad privada que se encentren en la misma 

situación, se acerquen a la Comisión de Justicia y Derechos Humanos a 

denunciar estos actos. 

 

 

 

 

 


